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Abstract (en)
A fixed member (102) of a locking system (1) has an orifice (104) which allows entry of the moving member (103). The moving member (103) is
shaped such that on full entry it is secured by a retractable projection (105) in it's seating (131). The retractable projection (105) is maintained
in the locking position by a pivoted and sprung blade (122,129,120) which interlocks (123,124,126) with a second pivoted and sprung blade
(121,119,118). Release is effected by an electromagnet (115) which attracts the second blade (118) and frees the first blade (120). An alterntive
mechanical release is provided by a piston (152).

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de verrouillage/déverrouillage du mouvement relatif de deux organes l'un par rapport à l'autre,
notamment destinés à des supports de parois amovibles, des portes de coffrets, des portillons de candélabres ou autres. Selon l'invention,
il comprend : un logement (104), prévu sur l'un des organes (102), dit fixe, apte à accueillir l'autre organe (103), dit mobile, une saillie (105)
rétractable, apte au moins à déboucher, à travers ledit organe fixe (102), dans ledit logement (104) pour coopérer avec ledit organe mobile (103),
des moyens électromagnétiques (106) de blocage de ladite saillie (105) dans ledit logement (104) de manière à pouvoir empêcher le déplacement
relatif dudit organe mobile (103), en position de verrouillage. La présente invention concerne également une serrure permettant la commande par un
courant électrique d'un verrou tel que, notamment, le dispositif de verrouillage/déverrouillage décrit plus haut. <IMAGE>
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